



Pièces	3 Pièces
Référence	84649149
Prix	360 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

Mougins-Tournamy, au 1er étage, bel appartement de 3 pièces de 73 m² composé d'une entrée avec placard et WC indépendant, un séjour donnant sur terrasse sud de 8.67m², une cuisine équipée, une chambre de 14. 05m² avec placard, salle de douches et WC, une deuxième chambre de 14. 14m² avec placard et salle de bains. Une cave, un garage et un parking extérieur. Piscines dans la résidence. À proximité immédiate des commerces et transport. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Mougins-Tournamy, Residence les Fresnes, on the 1st floor, beautiful 3-room apartment of 73 sqm comprising an entrance with closet and separate toilet, a living room opening onto a south-facing terrace of 8.67 sqm, a fitted kitchen, a 14.05 sqm bedroom with closet, shower room and toilet, a second bedroom of 14.14 sqm with closet and bathroom. Includes a cellar, a garage, and an outdoor parking space. Nice pools in the residence. Close to shops and transportation. Information about the risks this property is exposed to is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr

LACOUR

21 Avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

